

EN AVANT-PREMIÈRE

Voici la future aire de jeux des Halles



Le jardin pour enfants qui remplacera l'actuel jardin Lalanne a été imaginé par le sculpteur Henri Marquet, avec les agences AEP et Imaginal.

(LP/DR.)

A dieu le jardin des éléphants, bonjour les nouveaux jeux des Halles ! « Le Parisien » s'est procuré des visuels des animations ludiques qui seront proposées dans le futur jardin du Forum des Halles. L'espace de 2 500 m² proposera différents jeux aux bambins de 7 à 12 ans.

Le maître mot semble être l'innovation. Les gamins auront de quoi se défouler : « structures à grimper » ressemblant à des murs d'escalade, espaces vallonnés, grosses boules géantes colorées sont autant d'animations originales qui apparaissent sur les projets. Des jeux plus classiques comme des toboggans devraient également trouver leur place dans ce nouveau parc pour enfants. Toutes ces nouveautés sorties de

l'imagination du sculpteur Henri Marquet avec les agences AEP Architecte paysagiste et Imaginal Ingénierie arriveront-elles à charmer les riverains ? Rien n'est moins sûr.

Un terrain de jeux de 3 870 m²

A l'origine, les habitants du quartier auraient nettement préféré garder l'actuel jardin Lalanne (du nom de leurs créateurs) qui est installé juste en bordure du Forum. Ce « jardin d'aventure » inauguré au début des années 1980 a vu défiler des générations de petits Parisiens. Les parents plébiscitent ce miniparc d'aventures alliant, tunnels, labyrinthe, bacs à boules multicolores installés au milieu d'une nature foisonnante. Pendant des mois, emmenés par l'association Accomplir, les riverains ont bataillé ferme pour sauvegarder

l'espace. Chaîne humaine, pique-nique, interventions lors des comptes rendus de mandat du maire de Paris, Bertrand Delanoë : ils ont tout tenté. En vain, le jardin jugé un temps « dangereux » a finalement été effacé sur les maquettes du nouveau quartier des Halles et son jardin remplacé par cette nouvelle aire de jeux. Au total, sur l'ensemble du jardin, qui compte plus de 4 ha, les espaces dédiés aux enfants totaliseront 3 870 m².

Jeudi prochain à 18 h 30, une réunion de présentation de cette nouvelle aire de jeux est organisée par la mairie de Paris à l'école du 15, rue de l'Arbre-Sec (1^{er}). Elle promet d'être houleuse.

MARIE-ANNE GAIRAUD
ET JULIEN SOLONEL

REPÈRES

- **Printemps 2010** : premiers coups de pioche pour le jardin des Halles.
- **Fin 2010** : livraison des premiers jeux pour enfants et destruction des pavillons Willerval (les actuels bâtiments des Halles), qui seront remplacés par la Canopée (le toit au-dessus de l'espace commercial).
- **2011** : reconfiguration des voiries souterraines.
- **Fin 2013** : inauguration du nouveau jardin de 4,3 ha et de la Canopée.
- **2015** : début des travaux de la gare d'échanges du métro-RER qui sera livrée en 2016.